

principalmente en el segundo tiempo.

La primera parte ha sido bastante movida, jugando los locales bien, pero no a la altura de otras veces, como también los visitantes, replicaban con alguna jugada peligrosa, y a los 10 minutos, los locales marcan su primer gol por mediación de Penalva, de un chut raso que se coló a la red ante la estupefacción de todos, y a los 15 minutos son castigados los visitantes con un penalty, que quizá fué demasiado riguroso y que tirado por Sánchez II, obtiene el segundo gol para su equipo. Los visitantes no se amilanan y en un arranque de su delantera, aprovecha su delantero centro la indecisión de la defensa y portero, para marcar el primer gol para su equipo y termina el primer tiempo con el resultado de dos a uno.

El segundo tiempo, como ya he dicho en un principio, ha sido de baja calidad, donde en los locales principalmente su defensa e interiores, están apagados, pero con todo y eso continúan dominando, consiguiendo Sánchez II el tercer gol para los locales y los visitantes acortan otra vez distancias al marcar a los 25 minutos su segundo gol, obtenido por su delantero centro, y a los 30 minutos, Pregona, obtiene el cuarto de un magnífico cabezazo y el delantero centro visitante vuelve a marcar para su equipo el tercer gol, y faltando tres minutos para finalizar el partido, Penalva obtiene el quinto gol para los locales.

Por los locales destacó su medio centro Sánchez I, siendo quizá, el mejor hombre sobre el campo y Rovira, por los visitantes; su defensa Estapé y los exteriores hermanos Pujals.

El arbitraje del señor Llorens, aunque tuvo algunos pequeños fallos, en conjunto estuvo bien.

Los locales alinearon el siguiente equipo:

Ballets, Espargaró, Tormo I, Rovira, Sánchez I, Miralles, Garrell, Sánchez II, Pregona, Penalva y Tormo II.

*Sabir.*

### En Torre de Baró

#### FIESTA MAYOR

MERIDIANA (SUBCAMPEON DE BARCELONA) E. B. I  
SAN JUAN 5

El campo, una hora antes de empezar el encuentro, veíase ya casi repleto de aficionados, que desde Barcelona y Bifurcación de la Trinidad y otros lugares, venían a presenciar el choque entre estos dos equipos, que si bien es verdad el Meridiana salía netamente favorito por su magnífica campaña en la presente temporada, pero el San Juan superóse de otras actuaciones, jugando con muchas ganas y poniendo cerebro en sus jugadas, llegando a dominar más y tiraron muy bien a gol.

A las 5'50 hacen su aparición los equipos y el árbitro, siendo acogidos con aplausos. El San Juan viste de nuevo camisa roja y pantalón azul; el Meridiana, camisa azul y pantalón negro. Son fotografiados varias veces. El ánimo en el público es grande, manifestándose con las voces de San Juan, San Juan, San Juan y aupa Meridiana.

Elige campo el San Juan, que lo hace a favor del viento. Hay veinte minutos de juego alterno con ligera presión sanjuanista, que inaugura el marcador por obra de Vendrell, en un chut raso que el meta del Meridiana, a pesar de hacer una bonita estirada, no puede detener. Este gol anima al San Juan que presiona fuerte y consigue dos goles más, obra de Castrillo y Ramírez. El Meridiana, en un avance consigue el gol que había de ser único para ellos. Termina la primera mitad con 3-1 a favor del San Juan.

La segunda parte el viento es un poco más fuerte, por lo que creemos que el Meridiana igualaría el marcador, pero no es así. El San Juan juega con serenidad, atrasando un interior a medio volante, pasando a ser el centro, dejando cuatro delanteros, asegurando bien el marcaje de la delantera contraria. Esta no puede librarse de los medios y defensas sanjuanistas y queda nula. Los cuatro delanteros del San Juan son los que animan al público con su juego, desmarcándose continuamente, llevando en jaque la defensa contraria, fruto de ello son los dos goles que consiguen para sus colores, siendo los autores Vendrell y Balter, éste último consigue el gol más vistoso de la tarde al tirar cruzado y fuerte, llegando al final con el resultado de 5 a 1, adjudicándose el trofeo puesto en juego.

El Meridiana realizó un buen encuentro, pero creyéndose superiores a sus rivales, no atendieron demasiado el marcaje y se vieron desbordados continuamente a pesar de los 5 goles que encajó el portero, fué el mejor de su equipo. El San Juan jugaron como nunca los hemos visto. Todos estuvieron muy bien, gustando mucho el debutante Ramírez, que realizó un buen encuentro, notándosele clase.

El San Juan alineó a Pepe, Rosalench, Carlos, García, Hernández, Saez, Balter, Vendrell, Romero, Ramírez y Castillo. El árbitro, señor Ortega, estuvo bien.

*Corresponsal.*

### En Ayguafreda

AIGUAFREDA 3  
PEÑA NORTE 1

El joven conjunto de la Peña Norte, el pasado domingo, se desplazó a la vecina localidad de Ayguafreda, para disputar un partido amistoso con el titular de aquélla.

Los blanquiazules fueron reforzados por varios elementos de gran valía. El resultado fué adverso a los

visitantes, pero a pesar de todo no defraudaron en ningún momento, ya que todos pusieron todo el máximo de entusiasmo para dejar en lugar de honor los colores que defendían y haciendo honor a la verdad, lo consiguieron. El numeroso público que asistió al encuentro, quedó muy complacido de la deportividad de los norteños.

El equipo local también nos gustó mucho por su manera de jugar y comportamiento sobre el terreno, ya que permitieron realizar buen fútbol por ambos cuádras.

Da comienzo el encuentro a las 5'45, con dominio alterno. A los 5 minutos de juego, Solá, de los locales, marca de cabeza el primer gol de la tarde. Sigue el juego alterno con grandes jugadas por los dos bandos. Fatjó se luce en muy buenas jugadas que para admirablemente. Cuarenta minutos después Alexandra, de un pase del extremo derecha lo pasa centrado sobre puerta y lo remata a las mallas. Sigue el juego alternado y el árbitro señala el final del primer tiempo.

En la segunda fase, el dominio es de la P. Norte, que ataca con intensidad al marco de Miró, pero éste, para muy bien. A los 15 minutos es lesionado Fitjó, que se ve obligado a retirarse del campo para no reaparecer, supliéndole Gispert, el cual sale algo asustado, pero se va afianzando a lo largo del encuentro.

Los dos onces se lanzan al ataque y a los 23 minutos, Cirico, en una jugada personal, sube al casillero el gol del honor para sus colores. Se centra y continúa el juego con dominio de los granollerenses. Nueve minutos después, Bordas, consigue el tercer tanto para el Aiguafreda.

Cuando faltaban 7 minutos, el público protesta de la decisión que el árbitro, señor Aleo, castiga con una falta que no existe al equipo visitante, y éste se retira, continuando el juego a las órdenes del delegado de los Nortes.

Los equipos, fueron:  
Aiguafreda. — Miró, Vall-Llovera, Rosell, Ibáñez, Fitó, Bai, Serra, Rosell, Solá, Bordas y Alexandra.  
Peña Norte. — Fatjó (Gispert), Raga, Saló, Torrents, Saló I, García, Felip, Boluda, Pellicer, Cirico y Pérez.

El arbitraje del señor Aleo, deficiente. Del cuadro local, nos gustaron todos. La Peña Norte tuvo en los hermanos Saló, Pellicer y Torrents, los mejores elementos del equipo y del terreno de juego. Fatjó no pudo hacer nada con los dos goles que encajó. Si no hubiera tenido que retirarse por lesión, el resultado habría tomado otras características.

La Junta directiva de la Peña Norte nos ruega hagamos constar la gratitud desde estas columnas, a los que desinteresadamente les prestaron la ayuda de reforzar el equipo en el reseñado partido amistoso.

*Jovico.*